

COURNANEL



Les participants à la grillade. Photo DDM.

Corneilla, rivière propre

Les travaux de restauration de la rivière Corneilla site pilote, engagés par le Syndicat d'aménagement hydraulique de la haute vallée de l'Aude, touchent à leur fin.

Au passage de l'entreprise dans la traversée du village, le maire Alain Costes et le conseil municipal ont tenu à ponctuer cette heureuse initiative par une grillade concoctée par les agents municipaux.

Le président du syndicat et conseiller général Pierre Bardies avait fait le déplacement pour témoigner de son attachement à cette démarche de solidarité que représentent ces travaux.

Étaient également présents : le secrétaire David Bonnet et les techniciens de rivière du syndicat mixte des milieux aquatiques et des rivières Baptiste Betinas et Thomas Fages.

La rencontre se déroulait aux abords du cours d'eau et donnait l'occasion à Alain Costes de re-

mercier les entreprises TDA et Lièges Suberaies, représentées par Franck Sellon et son équipe, pour la qualité de leur intervention dans des situations parfois difficiles.

Pierre Bardies, après avoir remercié tous les intervenants et le propriétaire des lieux, se félicitait du bon déroulement de l'ouvrage sur chaque secteur et du travail accompli par le syndicat en moins de deux ans, « certains en parlaient, le syndicat l'a fait ».

Il insistait sur la nécessaire solidarité départementale pour la protection des biens et des personnes partout sur le département. Il terminait en souhaitant que l'Etat accepte de contractualiser sur le fleuve Aude sur lequel ni le Siah ni le Smmar ne peuvent intervenir à ce jour. Alain Costes concluait en louant la solidarité syndicale qui assure une mise en oeuvre efficace de la lutte contre les inondations avec comme enjeu majeur : sauver des vies.